

# Jorge Alessandri Inicia Gira por Concepción

CONCEPCION.— (Por Julio Arroyo, corresponsal).— Extremas medidas de seguridad han adoptado los servicios de Carabineros e Investigaciones para proteger la integridad física del ex mandatario Jorge Alessandri Rodríguez, quien inicia hoy al mediodía una gira por la provincia de Concepción que se prolongará hasta el lunes por la tarde.

El candidato independiente se hospedará durante su permanencia en la zona en la Casa de Huéspedes que posee la Fábrica

de Papel de Diarios de Bío Bío en el fundo Pinares, en el camino de Concepción a Santa Juana. Allí se instalará una unidad provisional de policías uniformados cuyo personal tendrá la exclusiva misión de velar por el ex mandatario.

Carabineros e Investigaciones destinará a todos sus efectivos a proteger la integridad física de Alessandri, ya que se tiene sospecha de que elementos de partidos de extrema izquierda y grupos extremistas, como los

del Mir, preparan manifestaciones en su contra.

En relación con lo mismo, ayer los 4.600 obreros del mineral de carbón de Lota decretaron para hoy un paro de 24 horas. Sus dirigentes dijeron que éste es en protesta por la visita que realizará a esa localidad el ex primer mandatario.

Después de su llegada a esta ciudad sostendrá reuniones con dirigentes de su campaña, para trasladarse a Lota en donde será proclamado a las 18 horas y dos horas más tarde en Coronel.

## La Campaña Presidencial

JORGE ALESSANDRI.— Candidato independiente. Hoy a las 19 horas se efectuará en Catedral 1589, la sesión inaugural de la asamblea de propaganda de la Legión Alessandrista. Presidirá el acto el presidente de la Asamblea, Ramón Rey Duque, quien disertará sobre el significado de la postulación de Alessandri en la clase media, sus alcances y objetivos. Finalmente hablará Armando Jaramillo, presidente nacional de la Legión Alessandrista. La entrada es libre.

SALVADOR ALLENDE.— Regresa hoy de una gira por las provincias de Chiloé, Aisén y Magallanes. Inmediatamente se di-

rigirá a la provincia de Valparaíso, donde continuará su programa de concentraciones a centros obreros y poblaciones.

RADOMIRO TOMIC.— Finaliza hoy su recorrido por diversas poblaciones de Santiago. Ayer visitó la cuarta comuna del Primer Distrito, iniciando el recorrido en la población Igualdad y Trabajo, acompañado por los senadores José Musalem y Tomás Reyes, el diputado Luis Pareto, el alcalde de Santiago, Manuel Fernández, y el regidor Rubén Escobar.

Tomic recorrió luego Los Nogales y La Palma. Hoy recorrerá las poblaciones de Nuñoa.